

5 novembre 2002

02.370

Question Olivier Mauler

Sécurité à Colombier

La route cantonale qui relie Colombier et la plaine d'Areuse, voie naturelle des automobilistes jusqu'à l'autoroute, est dangereuse.

En effet, au lieu-dit "Le Crêt d'Areuse", la route très sinueuse se trouve dans un état déplorable.

Les routes de Notre-Dame et de Sombacour nécessitent, quant à elles, des aménagements pour diminuer les risques d'accidents des riverains.

Du fait de cette situation, beaucoup d'automobilistes, de transit ou local, utilisent les routes communales pour entrer sur l'autoroute à la Brena.

Les désagréments et les risques pour les habitants de Colombier s'en trouvent considérablement augmentés.

Nous nous en inquiétons et souhaitons savoir quand et quels travaux indispensables à l'amélioration de la sécurité, aussi bien pour les automobilistes que pour les autres usagers (piétons, cyclistes, etc.), seront entrepris?

Cosignataires: M. Guillaume-Gentil-Henry, R. Burkhard et C. Bertschi.